



Accidente fatal en Planta Laja de CMPC Celulosa

Laja, martes 18 octubre 2011.

CMPC Celulosa informa que a las 23 horas de ayer, y por circunstancias que se investigan, un trabajador de la empresa Proimad, contratista de Transap, sufrió un grave accidente mientras se realizaban faenas de fraccionamiento de carga en la bodega 6000 de Planta Laja.

Tras sufrir el accidente, el señor Juan Ríos González, palanquero con sus certificados laborales al día, fue derivado al Hospital de Laja, lugar en que a la medianoche falleció producto de la gravedad de sus lesiones.

CMPC Celulosa lamenta este fatal accidente y solidariza con el sentimiento de sus familiares y compañeros de trabajo. Asimismo informa que está entregando todas las facilidades para la completa investigación del accidente.